

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “ Dinamika Resiliensi Janda Cerai Muda (Studi Kasus pada Wanita Dewasa Awal sebagai Orangtua Tunggal di Desa Panggunguni, Kecamatan Pucanglaban Kabupaten Tulungagung)” ditulis oleh Danies Nur Kholidatus Sofia, NIM. 2833133013, Pembimbing Achmad Sauqi S.Ag, M.Pd.I

Kata kunci: Resiliensi, Janda Cerai, Masa Dewasa Awal

Dalam dinamika kehidupannya, manusia selalu berkembang dan tumbuh. Ada saat dimana manusia berkeinginan untuk membentuk suatu keluarga yang didasarkan oleh adanya keintiman, dan hal tersebut juga menjadi salah satu tugas dari tahap perkembangan yang akan terjadi pada setiap masa dewasa. Namun tidak semua pernikahan dapat berjalan sesuai yang diharapkan. Adakalanya hubungan mengalami kegagalan dan harus kandas ditengah jalan. Hal ini terjadi karena perceraian maupun kematian pasangan. Maka hal inilah yang menarik perhatian peneliti untuk melakukan penelitian.

Fokus pada penelitian ini ialah : (1) Masalah apa saja yang dihadapi oleh janda cerai muda yang menjadi pengasuh tunggal pasca perceraian? (2) Bagaimana proses resiliensi yang dilakukan oleh janda cerai muda? (3) Faktor apa saja yang mempengaruhi proses terjadinya resiliensi pada janda cerai muda?. Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui dinamika resiliensi pada janda cerai muda yang berperan sebagai orang tua tunggal.

Dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Metode pengumpulan data diperoleh dengan wawancara dan observasi. Data yang telah diperoleh selanjutnya dianalisis dan diperiksa keabsahannya dengan triangulasi. Penelitian ini dilakukan pada 3 subjek dengan kriteria seorang janda muda yang ada di desa Panggunguni, Pucanglaban yang berperan sebagai pengasuh tunggal bagi anaknya.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa (1) Masalah terbesar yang dialami dan dirasakan oleh ketiga subjek adalah masalah ekonomi. (2) Ketiga subjek tergolong individu yang memiliki dinamika resiliensi yang cukup baik. Hal ini terbukti bahwa subjek mampu mengatasi masalah yang dihadapi karena subjek memiliki kemampuan untuk keluar dari situasi yang menekan. (3) Ketiga subjek mengalami proses resiliensi yang beragam dimulai dari mengalah sampai melakukan perubahan dan berkembang. Hal tersebut terjadi karena adanya dukungan dari faktor internal maupun faktor eksternal dalam kehidupan subjek.

ABSTRACT

Thesis entitled “The Resiliency Dynamics of Young Divorced Widows (Case Study on Single Parents in Panggunguni Village, Pucanglaban Subdistrict, Tulungagung Regency)” written by Danies Nur Kholidatus Sofia, NIM 2833133013 Advisor Achmad Sauqi S.Ag, M.Pd.I

Keywords: Resiliency, Divorced Widows, Early Adult Period

In the life dynamics, human beings always develop and grow. There is a situation when they want to set up a family based on the intimate, and those also become one of duties on the development stage that will happen in every adult period. However marriage is not always fare well. Sometimes the relationship goes failed and must be ended. It is because of divorce or spouse's death. Those what interest the writer to do research.

Focuses of this study are: (1) what problems young widows face after divorcing? (2) How young divorced widows' resiliency process is? (3) What factors influence the resiliency process of young divorced widows? This study aimed to find the resiliency dynamics of young divorced widows as single parent.

This study used qualitative method by case study approach. Data collecting method was interview and observation. Next, the data was being analyzed and investigated the truth by triangulation. This study was done on three subjects of young divorced widows as single parents in Panggunguni Village, Pucanglaban.

Based on the study it can be concluded that (1) the most problem that three subjects suffer and face was the economics problem (2) the subjects have a good resiliency dynamics. It is proven that subjects have a good ability to leave the stressed situation (3) the subjects through variety of resiliency process such as deferring, changing and developing. It is because they have internal and external support in their life.

ملخص

البحث العلمي تحت الموضوع "دينامية مرونة الأرملة المطلقة الشابة (دراسة الحالة إلى الوالد الوحيد) في القرية فنحكونج كوني في المنطقة فوجنج لابان". كتبها دنيس نور خليفة الصافي، رقم قيد الطالبة: ١٣٣٢٨٣٣٠، المرشيد: أحمد شوق، العالم الدييني، الماجستير التربوي الإسلامي الكلمة الرئيسية: المرونة، الأرملة المطلقة، عهد البالغ الأول.

في ديناميات الحياة البشرية، يتطور وينمو الإنسان دائمًا. كان هناك وقت فيه الناس يرغبون في تكوين أسرة تقوم على وجود العلاقة الحميمة، وكما أنها واحدة من المهام لمرحلة التنمية التي سوف تحدث في أي وقت. ولكن ليس جميع حالات الرواج يمكن تشغيلها كما هو متوقع. في بعض الأحيان علاقات تفشل والذين تقطعت بهم السبل في منتصف الطريق. يحدث هذا بسبب الطلاق أو وفاة أحد الزوجين. ثم أنها جذبت الباحثة لإجراء البحث العلمي.

ومسائل البحث في هذا البحث العلمي: (١) أي المشكلات التي سوف تواجه الأرملة المطلقة الشابة للمربي الوحيدة بعد الطلاق؟ (٢) كيف عملية المرونة تعملها الأرملة المطلقة الشابة؟ (٣) ما هو الجانب من الجوانب تؤثر به عملية المرونة على الأرملة المطلقة الشابة؟ أما الهدف في هذا البحث العلمي هو معرفة دينامية مرونة الأرملة المطلقة الشابة للوالد الوحيد.

هذا البحث تستخدم الباحثة منهاج الكفي بإستخدام مدخل دراسة الحالة. أسلوب جمع البيانات باستخدام المقابلة والملاحظة. البيانات المحسوبة تُحلل وتحقق صحتها بالتشليث. هذا البحث العلمي يُعمل بثلاثة الموضع بمعيار الأرملة ما المطلقة الشابة في القرية فنحكونج كوني في المنطقة فوجنج لابان للمربي الوحيدة لولدها.

من هذا البحث العلمي أظهرت النتائج ما يلي: (١) أكبر مشكلة التي تواجه وتحير ثلاثة الموضع هي المشاكل الاقتصادية. (٢) الموضوع الثالث يمتلك الديناميات والمرونة الجيدة. فمن الواضح أن هذا الموضوع كان قادرًا على التغلب على المشاكل التي تواجهها نظرًا لأن هذا الموضوع له القدرة على الخروج من المواقف العصبية. (٣) الموضوع الثالث يمر عملية المرونة المتعددة من الخصوص لإجراء تغييرات وتتطور. يحدث هذا بسبب الدعم من عوامل داخلية أو عوامل خارجية في الحياة في هذا الموضوع.